

## ALLOCUTION MONITEURS DE SPORTS

Madame la directrice de l'École Nationale d'Administration Pénitentiaire

J'ai l'honneur de solliciter de votre haute bienveillance, l'autorisation de baptiser la 33<sup>ème</sup> promotion de moniteur de sport du nom de Stéphane Roy.

Stéphane Roy, a débuté sa carrière pénitentiaire le 15 mars 1996. Il a été formé au métier de surveillant à Nouméa en Nouvelle Calédonie.

Passionné de sport et du monde maritime, il multiplie les disciplines sportives en lien avec la mer...Planche à voile, plongée sous-marine, navigation...

Mais aussi les sports terrestre VTT, randonnées, saut à l'élastique notamment en Nouvelle Zélande la grande île toute proche.

En 2011 il décide de faire de sa passion son métier.

Il intègre le 14 novembre 2011, la 27<sup>ème</sup> promotion de moniteur de sport.

Il obtiendra au CREPS de Vichy, le diplôme du Brevet Professionnel de la Jeunesse et à sports Activité Physique pour Tous.

A l'issue de la formation en juillet 2012 il regagne son affection le CP de Nouméa.

Ces camarades de promotion l'ont surnommé Nouméa.

Ils gardent le souvenir d'un homme de valeur, persévérant, intègre et loyal.

D'une personne qui pensait collectif et qui n'a jamais cherché à avancer seul.

Il décèdera le 03 juillet 2014 de la « maladie de Caroli » qui est une affection rare dont moins de 250 cas ont été décrits à travers le monde.

A l'image de Stéphane notre promotion a décidé d'allier sa passion à son métier.

Nous souhaitons encadrer et transmettre les valeurs portées par les pratiques sportives.

Nous sommes maintenant arrivés à l'issue de notre cursus de formation.

Nous avons acquis ici à Agen, les bases des savoirs théoriques de la biologie humaine mais aussi des savoirs faire notamment en matière de mise en œuvre de projets à caractères sportifs et enfin de savoirs être spécifique au positionnement du moniteur de sport pénitentiaire vis-à-vis de la population pénale.

Pour finir, nous tenons à profiter de cet instant pour remercier toutes les personnes qui ont œuvrées à notre formation. Nous avons également une pensée amicale pour nos deux camarades, Walter et Lambert qui ont dû interrompre leurs formations suite à la rupture de leurs tendons d'Achille.